



Recrutement de nos ambassadeurs PHARE

publié le 27/02/2024

Une des missions qui nous tient à cœur, c'est le bien vivre au collège. C'est pour cette raison que, depuis plusieurs années, le dispositif PHARE a été mis en place au collège Jean-Zay, porté par Mmes Chamard et Dorchies, et M. Hoeke.

Pour rappel, le dispositif PHARE, c'est le Programme de lutte contre le HARcèlement à l'Ecole.

Jeudi 15 février, plus d'une vingtaine d'élèves volontaires pour faire partie du dispositif PHARE ont été formés pour devenir ambassadeurs et participer à la lutte contre le harcèlement. Ces élèves ont été sensibilisés à la détection des situations de brimades et de moqueries, et sont capables d'apporter un soutien aux victimes. Bravo à eux pour leur engagement citoyen !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.